

# Santa Marta despeja las dudas y decide abrir la piscina climatizada

Las instalaciones municipales estrenarán la temporada el próximo 28 de septiembre con actividades dirigidas ■ Para practicar la natación libre será necesario solicitar cita previa

EÑE | SANTA MARTA

Tras meses de incertidumbre el Ayuntamiento de Santa Marta ha decidido abrir la piscina climatizada e inaugurar el próximo 28 de septiembre la temporada de baño en las instalaciones municipales tras haber tomado las medidas de seguridad pertinentes.

El curso comenzará con diferentes propuestas de actividades dirigidas que ya se habían puesto en marcha en pasadas temporadas como el aquagym, la natación de preescolar e infantil, maratón de natación e iniciación y perfeccionamiento de adultos. En el caso de que alguien esté interesado en practicar natación libre, deberá solicitar cita previa.

Aunque en unos días se reanudarán la actividad en la piscina climatizada, las circunstancias sanitarias han obligado al Ayuntamiento de Santa Marta a modificar los protocolos de actuación dentro de las instalaciones para garantizar la seguridad de los usuarios, así, en las actividades dirigidas los grupos serán más reducidos que en años anteriores y será obligatorio el uso de mascarilla hasta el mismo momento en que los bañistas se metan en el agua.

Los estrictos protocolos de seguridad que ha asumido el Consistorio consistirán también en el control de la temperatura a todos los usuarios que quieran acceder a las instalaciones además de proceder a la desinfección de la piscina después de cada uso.

Desde el Ayuntamiento de Santa Marta intentan transmitir a los vecinos del municipio un mensaje de tranquilidad, ya que tras meses de dudas el Consistorio ha decidido abrir la piscina con un estricto cumplimiento de la normativa sanitaria para que los bañistas puedan estar segu-



Las instalaciones municipales abrirán sus puertas el próximo 28 de septiembre. | EÑE

## Bañistas en verano y en invierno

El caso de la piscina climatizada de Santa Marta de Tormes es similar al de Sardón de los Frailes, ya que ambos municipios cuentan con instalaciones convertibles para darles uso tanto en verano como en invierno gracias a una cúpula que cubre la zona de baño por lo que los vecinos de la localidad trasormesina utilizan las mismas instalaciones en la época estival y en los meses de más frío. El año pasado el Ayuntamiento de Santa Marta invirtió 2.700 euros en poner a punto la piscina climatizada ya que fue necesario proceder a pintar el pasillo de acceso al vaso, la limpieza del filtro, además de la revisión y cambio de crespinas y colectores. Unos meses antes se ejecutaron obras para sustituir la canalización y conseguir que la temperatura del agua fuese más elevada, además de separar la caldera de la instalación de climatización para favorecer el paso de agua caliente. En el 2018 también se remodelaron los vestuarios de las instalaciones por lo que las últimas obras han hecho que la piscina climatizada de Santa Marta esté en condiciones más que óptimas para dar servicio a los bañistas.

ros a la hora de realizar sus actividades en el agua. En este sentido la edil del área, Silvia González ha asegurado que "se han puesto en marcha todas las medidas que establecía la normativa convirtiendo esta instalación en un lugar al que se puede acudir con seguridad por lo que esperamos que el número de usuarios se mantenga con respecto a años anteriores".

Los interesados en alguna de las actividades de la piscina climatizada de Santa Marta, podrán formalizar su inscripción en las taquillas de la piscina de verano desde el lunes día 21 hasta el viernes 25 de septiembre, en horario de 10:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 22:00 horas.

## LOS DETALLES

### Seis municipios con servicio en invierno

Dentro de la provincia de Salamanca son seis los municipios que cuentan con el servicio de piscina climatizada, en algunos casos reconvirtiendo la piscina que se emplea en verano y en otros, con instalaciones independientes. Además de Santa Marta de Tormes ofrecen este servicio los ayuntamientos de Villares de la Reina, Guijuelo y Sardón de los Frailes, además de las instalaciones privadas de Ciudad Rodrigo y Peñaranda, aunque en este último caso el Ayuntamiento ha firmado un convenio con la empresa para permitir el uso de la piscina a los vecinos

### Preparados para abrir en Villares

La piscina climatizada de Villares de la Reina ya tiene todo a punto para poder abrir las instalaciones a falta de que los responsables municipales decidan cómo y de qué forma se hará, siempre y cuando se reafirmen en la reapertura aunque por el momento se muestran optimistas. Las instalaciones de Villares de la Reina han estado cerradas alrededor de un año y medio debido a las obras para proceder a la rehabilitación integral del recinto pero la crisis sanitaria ha obligado a los responsables municipales a ser cautos y dejar bien definidas — antes de proceder a la reapertura — cuestiones como el control de aforo, la distancia de seguridad, participación por turnos y tiempo limitado de uso.

### Conservar el mismo número de usuarios

El año pasado la piscina climatizada de Santa Marta abrió sus puertas ya comenzado el mes de octubre y poco antes de la apertura el Ayuntamiento trasormesino ya contabilizaba más 600 usuarios inscritos, una cifra que los responsables municipales esperan al menos mantener este año, gracias a las medidas de seguridad y a los estrictos protocolos de actuación en el recinto municipal.

## Monterrubio da tratamiento endoterápico a 70 pinos para evitar la procecionaria

El Ayuntamiento de Monterrubio ha querido adelantarse este año a la aparición de la procecionaria y ha procedido a dar endoterapia a 70 pinos del municipio. Un procedimiento que ha consistido en inyectar el tratamiento directamente en el tronco del árbol, sin aerosoles ni fumigaciones aéreas de forma que es un método sin riesgo para la salud pública ni para los pinos. Un tratamiento además muy eficaz que consigue un alto rendimiento y con el que el Ayuntamiento espera no tener los mismos problemas de todos los años con la procecionaria. | EÑE

## Matilla de los Caños del Río estrena un parque infantil con columpios junto al colegio

El Ayuntamiento de Matilla de los Caños del Río ha estrenado esta semana un nuevo parque infantil que se ha ubicado junto al colegio del municipio para que los niños puedan disfrutar de él a la salida de clase. El nuevo recinto cuenta con varios columpios para niños de todas las edades y dispone de suelo de tierra para evitar que los más pequeños se hagan daño. El Consistorio ha querido emplear el dinero de las fiestas que no se han celebrado este año en el pueblo en dotar al municipio de una nueva zona de juegos para los más pequeños de Matilla de los Caños del Río. | EÑE



## Ledesma impartirá un curso de formación como asistente personal a partir del 23 de septiembre

El municipio de Ledesma ha abierto el plazo para inscribirse en el curso de formación como asistente personal que comenzará el día 23 de septiembre y se prolongará hasta el próximo 7 de octubre. La duración de la formación será de 50 horas y la modalidad será semipresencial, impartiendo las clases presenciales en el edificio de la biblioteca. El curso forma parte del programa "Mujeres rurales superando la brecha digital" y al finalizar las clases se les entregará a todos los participantes un diploma acreditativo de que han superado el curso con éxito. | EÑE